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令和元年度ＰＴＡ会長を努めさせていただきました、大原です。

ＰＴＡ会長としての仕事を全うできたか不明ですが、中郷小学校の子供達に少しでも記憶に残る会長で
ありたかったです。今年度は、とても優しい各役員さんや先生方に支えられ、何もしていないのに１年間
無事に終えることができました。正直、会長以外皆様が優秀でした。ただ前に出て喋っただけでした。
会長をやるからには目立つことだけを目標にやらせていただき、とても楽しかったです。
来年度は頼りになる会長様にバトンタッチして、中郷小学校がより明るく元気のある学校になっていくこ
とを期待しています。１年間ありがとうございました。

今年度ＰＴＡ副会長を務めました、落部です。

新５年に樹人、新３年にまどか、新１年に瑞月がいます。
今年度は周りの皆さんに助けられ１年間頑張る事が出来ました。ありがとうございました。
今年は新型コロナウイルスにより休学や活動の自粛など子供達、保護者そして先生方大変な思いをした
と思いますが、今年も始まったばかり。負けずに頑張りましょう。
来年度も迷惑をかける事と思いますがよろしくお願いします。

今年度副会長を務めさせて頂きました、溝田恵です。

１年間、有意義な経験をさせて頂き自分自身の視野も広がった気がします。
特に印象に残っているのが学校運営審議会です。学校・PTA・学校支援地域本部で様々な問題点を話
し合い、地域の方々の貴重な意見を聞く事が出来ました。
また役員をさせて頂いた事で、先生方や保護者の皆様との交流を深める事ができ、嬉しく思っております。
支えて下さった皆様、先生方に感謝いたします。本当にありがとうございました。

今年度、副会長を務めさせて頂きました「山梨 正臣」です。

今年度も役員の皆様と 協力し、楽しく活動する事が出来ました。また、様々な学校行事や地域の方々と
の交流 を通して沢山の刺激と新たな発見を得る事が出来ました。これからも子供が笑顔で楽しく学校生
活を送れるように、「家庭・学校・地域」が一体となって子供をサポートし、 中郷地区全体と共にPTA活動
が、益々盛り上がっていく事を期待します。
この一年間、 PTA活動への積極的な参加と多大なるご理解、ありがとうございました。

会計を務めさせていただきました吉田直美です。
不安な気持ちでスタートしたPTA役員でしたが、実際には、分からな
いことはPTA事務局で何でも分かりやすく丁寧に教えていただき、
安心して楽しく活動することができました。
皆様のご理解ご協力、ありがとうございました。

本年度書記を務めさせて頂きました、竹下です。
PTAの役員は初めてで、分からないことばかりでしたので、至らない
部分も多かったと思いますが、皆様のお力添えのおかげでなんとか無
事に務めることが出来ました。
学校や地域の事をはじめ、家庭教育委員会の講演会などにも参加さ
せて頂き、色々と勉強になりました。
学校での子供達の様子も見る機会が増え、とても楽しく活動をさせて
頂きました。一年間本当にありがとうございました。



後期のＰＴＡ活動

保護者の皆様 、地域の方々のご協力のおかげで 、
今年度の廃品回収を無事に終える こ とができま した 。

手伝いに駆けつけて くれた ５ ， ６年生が即戦力と な り
次々と回収物を運んでいま した 。

車両の誘導を 、先生方や本部役員に行って いただき
安全に行 う こ とが出来ま した 。

今年度 も 、 校外交通指導部の
活動に ご協力いただ き 、 あ り が
と う ご ざ い ま し た 。
朝の旗振 り も 、 お かげ さ ま で大
き な事故 も な く 終 え る こ と がで
き ま し た 。
来年度の朝の旗振 り について 、

２ 月 １ ４ 日 に臨時部会を行い 、
場所の見直 し を協議 し ま し た 。
今 ま で と 旗振 り の場所が変わ る
ご家庭 も あ る か と 思い ますが 、
新年度に配布す る旗振 り当番
表 と 、 順 に回覧す る日誌を見て
ご協力をお願い し ます 。

中郷小の重点目標「徳：困っている人がいたら助ける」を、中郷小ＰＴＡも賛同し
てくださったことに、まずもって感謝いたします。
最も印象に残っていることは、昨年７月、中郷地区安全会議で放課後の運動場
開放の危険性が指摘された後、ＰＴＡ校外安全指導部ならびにＰＴＡ理事会が一丸
となってＰＴＡ会員の協力をまとめられた件です。
放課後の運動場開放は子どもたちにとって様々な体験をすることができるので、
何とか維持していきたいという強い思いを貫くために、帰宅時の危険回避をＰＴＡ
会員がスクールガードと一緒になって見守り活動を協力するというものでした。
このような活動は、中郷小ＰＴＡだからこそできる徳の実践であると実感しました。



本 部

１ １月 １ ０日 (日 )中郷西中学校 P T A主催のバザーに 、
中郷小と長伏小が合同で出店しました 。

６年生のボランテ ィアが 、前日の準備から当日の販売、
店じまいまで率先して行って くれました 。
来年度も 、中郷小 ・長伏小 ・中西中が連携し 、

中郷地区の絆を深めていきます 。

Ｐ Ｔ Ａ本部役員が １ ２ 月 １ ３ 日 (金 )
今年度 ３回目の市内一斉あい さつ運動を行い ま し た 。

企画委員会の児童 も 、 いつ も よ り 早 く 登校 し 、 のぼ り
旗 を持ちあい さ つ運動に参加 し ま し た 。



本部役員が 、
学校支援地域本部の方々 と
一緒に中郷大ぼ う けんを

参観 し ま し た 。

中郷文化プラザの図書館か ら 、 司書 さ んが
来校 し 、読み聞かせを して く だ さ い ま し た 。

地域コミュニティ連絡会
P T A会長が 、 地 域 コ ミ ュ ニ テ ィ
連 絡 会 で 、 各 団体 の 代表者 と
活 発 な意見交換 を 行 い ま し た 。
さ ら に 、 中 郷 地区 の 絆 が強 く な
り ま し た 。

PTA会員が、学校支援地域本部の
「読み聞かせ」に協力しました。


